



PRESS RELEASE

Enel, entre las cinco mejores compañías del mundo

Es la única empresa de servicios que ha sido incluida en la lista “Change the world” de la revista Fortune.

Roma, 28 de Agosto, 2015 – Enel ha sido seleccionada como una de las cinco mejores compañías del mundo en la lista “Change the World” de la revista Fortune, que destaca a las empresas que hacen frente a los desafíos de la sociedad como parte de su estrategia de negocio.

El Grupo ha sido clasificado en quinto lugar entre 50 empresas seleccionadas por la revista, y ha sido reconocido por “eliminar las barreras para el desarrollo de la energía limpia”.

Premiados por energías renovables

La revista ha destacado a Enel por liderar el desarrollo e implantación de las energías renovables, ya que estos cambios revolucionarios suelen estar impulsados “por compañías de nueva creación, y no por grupos de gran tamaño ya establecidos”.

Fortune resaltó el hecho de que en 2014 el Grupo Enel generó el 38% de su producción eléctrica mediante fuentes de origen renovable, cifra que aumentará hasta el 48% en los próximos cuatro años. También reconoció el compromiso del Consejero Delegado de Enel, Francesco Starace, por conseguir que la compañía alcance el balance cero en las emisiones de carbono para el año 2050.

“Estamos muy orgullosos de que Fortune haya reconocido el importante papel de la industria energética en la promoción del progreso en el mundo y, en concreto, el liderazgo de Enel en el sector.”, ha dicho Starace al conocer la noticia.

Agregó que Enel tiene como función asegurar un suministro energético disponible para todos y sostenible a largo plazo.

